



④ 未来を見つめ ⑤ 支え合い、磨き合い ⑥ 共に高まる「美里っ子」

学校報

みさと

＜学校教育目標＞

夢をもち、心豊かに、ねばり強くがんばる子ども

男鹿市立美里小学校

R元. 11. 29 No. 8

美里っ子 元気到大活躍！

男鹿でも初雪の便りが聞かれ、冬の到来を感じる時節となりました。美里っ子フェスティバル、小・中音楽祭という大きな行事を終え、子どもたちは一回り大きく成長できました。

◎美里っ子フェスティバル（11/2）

今年も美里っ子フェスティバルに、たくさんの保護者の皆様や地域の方々が来校してくださいました。校長に代わっての1年生の口上から始まり、各学年が工夫を凝らした劇などを行い、日頃の学習の成果を披露しました。最後には全校合唱で、体育館に元気のいい声を響かせました。一生懸命にがんばる子どもたちの姿に、ご来校の皆様からは温かい拍手やたくさんのお褒めの言葉をいただきました。

5・6年生は会場や舞台の準備、ポスターやプログラムの作成などの裏方の仕事もがんばりました。子どもたちがそれぞれの立場で1つのものを創り上げたことは一人ひとりの自信に、そして大切な思い出になりました。



◎男鹿市小・中音楽祭（11/9）

今年も全校児童が参加しました。披露した曲は「いただきます」と「地球星歌～笑顔のために～」です。これまでの練習の成果を発揮し、子どもたちは笑顔で、元気いっぱい歌声をホールに響かせました。特に「いただきます」の最後に、みんなで心を合わせて大きな声で「ごちそうさま」と発声した時には、会場から思わず歓声が上がりました。フィナーレの「ふるさと」の全員合唱は6年生はステージで、4・5年生は自分の座席で歌いました。大勢の観客を目の前にステージで発表したことや、各小学校の合唱や中学校の吹奏楽の演奏を聴き、音楽の素晴らしさに触れたことは、子どもたちのよい経験となりました。



トピックス

● 新1年生体験入学

11月19日、来年度入学予定の園児が体験入学にやって来ました。1年生が校内を案内したり、小学校の勉強を紹介したりしました。優しく“エスコート”する姿や堂々とした説明や挨拶に、引率して来られた園の先生方から「立派になった」「感動した」というお褒めの言葉をいただきました。



● PTAバレーボール大会

11月10日、若美総合体育館で市P連親善女子ソフトバレーボール大会が行われました。美里小学校チームは“1セット奪取”を目標に大いに健闘、残念ながら目標は達成できませんでしたが笑顔いっぱい、親睦を深めるよい機会となりました。当日、体育館の駐車場で桜の花が咲いているのを見つけました。



※ 美里っ子の活躍

◇ 男鹿市児童生徒夏休み作品展

入選 中田俊治 滝本愛心 佐藤悠雅 加藤颯
加藤朱羽 菊池悠斗 佐々木尚央
松本ナナ 加藤小麦 石川悠斗
越前宙夢 加藤優海

◇ 第82回秋田書道展覧会

小学校2年 半紙 二等

◇ 第27回男鹿市小・中学校社会科作品展

○最優秀賞 鎌田楽翔
○優秀賞 谷琉翔
○優良賞 山本遥真 小坂優斗 佐々木尚央
佐藤花菜 鈴木奏心 吉元孝太郎
渡部礼仁 石川悠斗

◇ 県南カップ2019小学生ドッジボール大会

第3位 (ギガファイターズ)



12月の主な行事予定

2日(月)	委員会活動	16日(月)	職員会議 なかよし班清掃
3日(火)	校外学習(3年)	17日(火)	代表委員会
4日(水)	県学習状況調査(4~6年)	18日(水)	授業参観日 家庭教育講演会
6日(金)	読み聞かせ(高学年)	20日(金)	町内子ども会
10日(月)	なかよし班読み聞かせ	23日(月)	第4回学校運営協議会
11日(火)	校外学習(5・6年)	24日(火)	なわとび大会
12日(木)	中学校体験入学・入学説明会 歯と口の健康教室(2・3年)	25日(水)	冬休み前集会
13日(金)	校内研修会(5校時限) 読み聞かせ(低学年)	26日(木)	冬季休業(~1/13)
		29日(日)	学校閉鎖(~1/3)

☀️☀️☀️ 校長室の独り言 ☀️☀️☀️

“子どもは風の子”と言いますが、美里っ子を見ているとまさにそう思います。昼休みはもちろん、長休みには学校のあちこちから楽しそうな声が聞こえてきます。雨が降ってなければ外へも飛び出します。先日は、11月ももう下旬だというのに、半袖で過ごしている児童もいました。すっかり寒さに弱くなってしまった身にとってはうらやましく、毎日元気をもらっています。老爺(婆)心ながら、うがいや手洗い、汗の処理などをしっかり行い、くれぐれも風邪など引かないようにと願っています。

